

Der Blick auf die interaktive Karte von „Kommunen Monitor.de“ zeigt eine Übersicht, wie Kommunen mit der Unterbringung von Flüchtlingen zurechtkommen. Über 700 Gemeinden (Kommunen) sind angefragt worden, 373 haben auf die Anfragen geantwortet.

Aussagen zur Stadt Halle (Saale) sind nicht zu finden.

1. Hat Monitor-ARD die Stadt Halle (Saale) zur Unterbringung von Flüchtlingen angefragt?
Wenn ja, wann?
2. Hat die Stadt Halle (Saale) die gestellten Anfragen beantwortet?
3. Wenn nein, warum?
4. Hat die Stadtverwaltung vor, auf diese Fragen zu antworten und eine entsprechende Darstellung auf der interaktiven Karte zuzulassen?

gez. Hendrik Lange
Stadtrat